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Procurador Geral é

homenageado na Câmara
Em solenidade realizada na manhã de quinta-

feira passada, 16, a mesa diretora da Câmara
Municipal de Itaúna recebeu o procurador-

geral de Justiça do Estado de Minas Gerais,
Dr. Jarbas Soares Júnior.

O Procurador foi agraciado com a placa de

A radialista Flávia Caetano foi a especial
aniversariante do último dia 14.

Na foto, Flávia com seu grande amigo Mário
Debique.

Felicidades mil, querida Flávia!

título de cidadania honorária, uma distinção concedida por iniciativa do
vereador Alexandre Campos.

Na foto ao lado, com o procurador: o vereador Alexandre, o presidente
do Legislativo vereador Nesval Jr., o Prefeito Neider e o Reitor Faiçal

O super casal
Fábio Garcia e
Jordane (G-
Tronic
Informática)
comemorou na
semana passada
15 anos de um
feliz casamento.
Da coluna
enviamos nossos
votos de
felicidades a
este tão
harmonioso
casal.

Na foto acima, confraternização da
turma de Economia da UIT de 1980, na
fazenda do Penado, no último sábado:
Tadeu, Ledson, Regina Saldanha, Maria
Custódia, Cleusa, Rosemary, Regina
Chaves e Nora Gonçalves

Nossa tão estimada amiga
Iochabel Corradi aniversariou
no sábado, dia 18, e recebeu os
amigos em sua residência para
comemorar.
Na foto ao lado, Iochabel com
as lindas crianças Rebeca
(minha netinha, filha de Luís
Felipe e Poliana) e Liz (filha de
Tiago e Briza).
Da coluna, desejamos toda
felicidade do mundo!
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Michely
Martins

Macarrão
instantâneo faz mal

Quem nunca, na hora da pressa, em
três minutinhos já prepara um miojo
bem saboroso e se deliciou? Eu já, e
aposto que você também, querido leitor
do Jornal Integração.

Mas, infelizmente, esse macarrão,

Por volta de 14h39 do dia 17, sexta-feira, a PMMG durante
operação 7ª Região Mais segura recebeu a denúncia de cultivo de
maconha em um imóvel no bairro Centro. De imediato a equipe
policial deslocou até o local, onde foi abordado homem de 24
anos, que relatou ser proprietário do material e que cultiva para o
próprio consumo.  O autor, sem ocorrências policiais anteriores,
foi preso e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil juntamente
com 01 pé de maconha que foi apreendido.

Por volta de 21h04 do dia 17, sexta-feira, durante operação
policial 7ª Região Mais Segura, a PM foi acionada no bairro
Antunes, onde o solicitante relatou que estaria ocorrendo um furto
em fiação elétrica.

De imediato as equipes iniciaram o rastreamento. Nas
proximidades foi avistado indivíduo com as características
repassadas pelo solicitante, o qual tentou evadir da equipe policial,
contudo foi contido e abordado.

O abordado foi identificado como homem de 26 anos, com
ocorrências policiais por diversos furtos, tráfico de drogas, ameaça
e porte de drogas para consumo pessoal. O autor assumiu a autoria
do furto e indicou onde havia escondido o material, próximo ao
local da abordagem. Foi recuperada a fiação elétrica e o autor foi
preso e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil.

Crimes dessa natureza prejudicam toda comunidade local e
devem ser reprimidos. Ao perceber qualquer atitude suspeita a
PMMG conta com apoio da comunidade por meio canal de
emergência 190.

No Morro do Engenho
Por volta de 19h20 do dia 16, quinta-feira passada,  a PMMG

durante operação policial 7ª Região Mais Segura recebeu a
denúncia de que  no bairro Morro do Engenho estaria ocorrendo
um furto dos fios da rede elétrica.

De imediato as equipes deslocaram até o local, onde havia uma
escada posta na rede elétrica e dois indivíduos, um segurando a
escada e outro manuseando os cabos. Ao avistarem a viatura, o
autor que estava segurando a escada evadiu a pé, porém foi
perseguido e contido. O segundo autor também foi abordado e
estava usando uma camisa escrito "Instalador de Internet".

Os autores foram identificados como homem de 24 anos, com

ocorrências policiais por tráfico de drogas, desobediência, ameaça,
furto e receptação e homem de 30 anos, com ocorrências policiais
por ameaça, lesão corporal, agressão e tráfico de drogas.

Próximo ao local da abordagem foi localizado veículo VW Gol
cor prata que estava sendo utilizado pelos autores. Dentro do
veículo foram localizados cabos de internet/telefonia/energia,
iguais os que estavam sendo manuseados pelos autores.

Em busca pessoal foram localizados com os autores alicate de
corte e um aparelho celular, material que foi apreendido juntamente
com a escada, veículo e os cabos encontrados em seu interior.

Durante a abordagem dos autores, um terceiro autor foi
visualizado no interior do veículo, evadindo a pé e deixando o
veículo ao avistar as viaturas. Foram realizadas buscas e
rastreamento, contudo o terceiro autor não foi localizado.

Qualquer informação poderá ser repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque Denúncia Unificado - DDU 181 (para
informações anônimas).

Na manhã de sexta-feira, dia 24, a PMMG lançou as operações
Natalina e Black Friday. A Operação Natalina ocorrerá até o dia 31/
12 como estratégia de potencialização das ações de ostensividade
do policiamento, com foco na prevenção criminal, notadamente
dos crimes contra o patrimônio, modalidade criminosa estimulada
pelo aquecimento do comércio varejista e aumento da circulação
de pessoas em razão das festas de final de ano. Serão realizadas
ações preventivas de policiamento ostensivo nas principais áreas
comerciais dos municípios de Itaúna e Itatiaiuçu. As operações
foram lançadas na praça Doutor Augusto Gonçalves.

Após denúncia do Ministério Público de Minas Gerais (MPMG),
um homem que fez graves ameaças a uma mulher dizendo que
compartilharia fotos íntimas dela nas redes sociais e distribuiria cópias
impressas em seu local de trabalho, foi condenado a mais de sete anos de
prisão em regime semiaberto. O acusado teria extorquido a vítima por 47
vezes entre setembro de 2021 e maio de 2022 e obteve vantagem econômica
indevida no valor aproximado de R$15 mil.

Além de cumprir pena em regime semiaberto, o condenado terá que
indenizar a vítima em quantia equivalente às transferências que recebeu
dela em virtude das ameaças. Os nomes dos envolvidos e suas respectivas
idades não foram revelados, pois o processo tramita em sigilo.

O Ministério Público ajuizou na terça-feira passada, 14, recurso de
apelação visando o aumento da pena final por entender que o número de
condutas repetidas ao longo de quase um ano deve levar ao acréscimo de
2/3 na pena fixada.

Na denúncia, apresentada à Justiça pela 12ª Promotoria de Justiça
Criminal de Belo Horizonte em janeiro deste ano, o réu foi qualificado nos
autos como incurso no artigo 158, caput, por 47 vezes, na forma do artigo
71 (crime continuado), ambos do Código Penal. Outro fundamento para o
recurso é de que a pena base teria ficado incompatível com as circunstâncias
desfavoráveis observadas no caso, além da reprovabilidade da conduta, os
motivos e a personalidade do réu. “A motivação do réu, para além do
aspecto financeiro, relaciona-se ao desvalor atribuído ao gênero feminino
na sociedade, a ‘coisificação’ da mulher, mais uma vez colocada no lugar
de objeto existente para atender demandas masculinas justamente por não
ser enxergada e tratada como ser humano, merecedor de respeito em sua
intimidade e dignidade”, ressalta a 12ª Promotoria de Justiça Criminal.

Em juízo, já preso preventivamente deste novembro de 2022, o homem
confessou o cometimento dos crimes e disse que conheceu a vítima em um
site de relacionamento, o que foi negado por ela, que explicou ter tido seu
aparelho telefônico contendo o material íntimo furtado na Região Central
de Belo Horizonte. Ele confirmou que nunca teve contato pessoal com a
vítima e que ameaçou divulgar as imagens nas redes sociais e espalhar
fotos impressas no local de trabalho dela, chegando a tentar contato com
amigos e familiares dela, localizados através de redes sociais. Admitiu
também que exigiu dinheiro em diversas ocasiões, utilizando as quantias
para despesas diárias, incluindo compras e contas, pois estava
desempregado.  Conforme a denúncia do MPMG, ele conseguiu extorquir
da mulher cerca de R$ 15 mil, parte da quantia obtida por ela mediante
empréstimos bancários e ainda admitiu que havia cometido o mesmo tipo
de crime contra outras mulheres.

Por volta de 19h15 do dia 22, quarta-feira, durante operação 7ª
Região Mais Segura no bairro Retiro Colonial, em Itatiaiuçu, a PM
deparou com indivíduo em via pública, que evadiu ao avistar a
equipe policial. Durante buscas, em local próximo à localidade que
o autor estava, foram localizadas 54 pedras de crack, 04 buchas de
maconha, 02 papelotes de cocaína e quantia em dinheiro.

O autor não foi identificado. Qualquer informação poderá ser
repassada por meio do telefone de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181 (para informações anônimas). O
material foi apreendido e encaminhado para Delegacia.

Por volta de 09h09 do dia 22,
quarta-feira, a PMMG foi acionada
no cruzamento da rua Adalgisa
Lima com Rua Donana Lima. No
local a condutora do veículo
Toyotta Corolla cor preta, mulher
de 29 anos, relatou que conduzia
pela rua Adalgisa Lima, momento
em que sinalizou para convergir a
esquerda para rua Donana Lima e
que em certo momento um veículo
Hyundai fez ultrapassagem pela
esquerda, ocasionando o acidente,
fazendo com que os veículos

perdessem o controle e que o HB20
cor preta tombasse e batesse em
um muro.

A condutora do veículo HB20,
mulher de 44 anos, teve lesões leves
e foi socorrida pela unidade do
SAMU e encaminhada para o
Hospital.

Os veículos estavam em
situação regular e foram removidos
pelas respectivas seguradoras. A
condutora do veículo HB20 não
possuía CNH e foram tomadas as
medidas cabíveis.

pelos males que causa, nem poderia ser chamado de alimento.
O miojo nasceu após a Segunda Guerra Mundial no Japão,
país que foi devastado pelos embates do evento. A ideia de
uma refeição barata e que poderia ser estocada por meses,
então, logo virou febre no país e em todo o mundo.

O consumo em excesso dos macarrões instantâneos é
causador por exemplo de:

Aumenta a pressão arterial
Colesterol ruim

Aumento de peso
Síndrome metabólica
Problemas cardíacos

Comprometimento renal
O mais recomendado é evitar o consumo em excesso desses

macarrões instantâneos, pois isso prejudica muito a saúde.
O ideal é consumir uma alimentação mais saudável como

saladas e legumes, para manter sua saúde sempre em dia.
Minhas crianças adoram, mas estou  evitando, e ensinando
que faz muito mal!

Uma dica é preparar marmitas saudáveis e congelar porque,
aí na hora da pressa, é só aquecer!
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Algumas pessoas
são como nuvens;;;é
só irem embora que

o dia fica lindo!

In Memoriam
A Secretaria Municipal de Saúde apresentou oficialmente na

terça-feira, 21, o resultado do 4º Levantamento Rápido do Índice
do Aedes aegypti (LIRAa) de 2023. Itaúna está com 5,2%, índice
que coloca a cidade em ALTO RISCO de infestação de Aedes
aegypti, transmissor da Dengue, Zika e Chikungunya e Febre
Amarela (acima de 4,0% é considerado alto risco pelo Ministério
da Saúde). A pesquisa foi realizada entre 23 e 27/10, onde vistoriou
1785 imóveis e coletou 175 tubitos com larvas.

Maior incidência
Os bairros com maior incidência de recipientes positivos foram

Várzea da Olaria, Olímpio Moreira, Centro, Santa Mônica, Veredas,
Nogueira Machado, Nogueirinha, Cerqueira Lima, Cidade Nova,
Santa Edwiges, Aeroporto e Residencial Santanense. Do total
apurado, 99,2% dos focos encontrados estavam dentro das
residências. Conforme relatório, 47,4% das larvas encontravam-se
em locais passiveis de remoção, como pratinhos de plantas, baldes,
piscina plástica, garrafas, latas, lonas, pneus, entre outros. O
resultado dos três LIRAA’as anteriores foram 12,7% (janeiro), 3,8%
(maio) e 0,9% (agosto), respectivamente.

É importante ressaltar que o período sazonal (dezembro a maio)
está se aproximando, com altas temperaturas e chuvas, condições
que são ideais para o desenvolvimento do mosquito transmissor.
Necessário o engajamento de toda população, reservando 10
minutos semanais para vistoria em suas residências, eliminando
recipientes que possam acumular água, observar caixas d’agua,
colocar areia nos pratos de plantas, retirar e lavar o recipiente
atrás da geladeira, deixar as garrafas de boca para baixo, lavar
vasilha dos animais domésticos, não deixar pneus expostos ao
tempo, entre outras ações que fazem a diferença.

Calorão
Enquanto uns reclamam do
calor, eu tô aqui sentado num
sofá que custa 6 mil reais, com
ar condicionado de 3 mil ligado
e assistindo filme em uma TV
de 85 polegadas 4K de 18 mil.
E não tô nem aí pros
funcionários da Casas Bahia me
olhando torto, querendo que eu
saia da loja!

De português
O avião militar subiu até à
altitude conveniente para o
salto. O capitão paraquedista
chamou então o recruta
português, que ia saltar pela
primeira vez de paraquedas. E o
capitão explicou-lhe:
- É tudo muito simples. Vejo que
já estás equipado com o
paraquedas nas costas. Então,
quando a porta lateral do avião
for aberta, tu aproximas-te dela,
abres as pernas e os braços,
contas até dez, pausadamente,
e atiras-te para o espaço.
Quando fores no ar, contas até
cinco e puxas a argola direita
que está no equipamento. Se,
por acaso, essa argola não
acionar a abertura do
paraquedas, tens uma argola de
emergência, no lado esquerdo.
Puxa-a! Depois, quando
chegares ao solo, no círculo
assinalado, estará uma bicicleta
que montarás para chegares ao
quartel.
O alentejano aguardou, então,
pelo momento próprio e, à
ordem de saltar, voou para o
espaço. Contou até dez e depois
puxou a argola da direita. Nada!
O paraquedas não abriu!
Rapidamente, puxou a argola do
lado esquerdo e nada! O
paraquedas continuou fechado!
Já em queda livre, diz o pobre
do português:
- Querem ver que, agora, também
não está lá a bicicleta?!

Adivinha
- Você sabe por que nos quartéis
nunca falta energia?
- Porque todos os cabos já
foram soldados!

- Você sabe por que a chuva
pegou o ônibus?
- Porque era chuva passageira!

- Você sabe como a cobra salvou
uma pessoa de uma enchente?
- Dando o bote!

De japonês

No departamento de imigração,
o funcionário pergunta o nome
a um japonês que acaba de
chegar:
— Espirro.
Responde o imigrante - Mas
isso é japonês?
— Non, esse é meu nome em
português.
— E como é seu nome em
japonês?
— A-chin.

O sujeito liga o rádio e ouve a
seguinte notícia:
— Atenção, atenção! A polícia
rodoviária informa que acaba de
prender os assaltantes que
roubaram o Banco do Brasil.
São eles:
— Sataro banko, kataro grana,
fugiro nakombi e kabaro
nakana.

Mal o japonês chegou ao
Brasil, sua esposa já ia ter
neném.
Como ele queria prestar uma
homenagem a terra que tão bem
o acolhera, resolveu dar um
nome brasileiro ao filho. Pediu
uma sugestão para um amigo
que lhe disse:
— Sugiro Alberto, Ronaldo,
Carlos, Antônio... E o zapon,
todo satisfeito:
— Ótimo nome! ótimo nome!
Nome garoto ser Sugiro, no?

Mulher surda
Um velhinho telefona ao
médico com o objetivo de
marcar uma consulta para a sua
mulher. A recepcionista atende
e pergunta:
- Qual o problema de sua
esposa?
E responde o velhinho:
- Surdez. Não ouve quase nada
E a senhora diz:
- Então o senhor vai fazer o
seguinte: antes de trazê-la cá,
faz um teste para facilitar o
diagnóstico do médico. Sem
que ela o esteja a ver, o senhor
a certa distância falará em tom
normal, até que perceba a que
distância ela consegue ouvi-lo.
Então, quando cá vier, dirá ao
médico a que distância o senhor
estava quando ela o ouviu.
Percebeu?
E o velhinho:
- Está certo.
À noite, quando a mulher estava
preparando o jantar, o velhote
decidiu fazer o teste. Mediu a
distância que estava em relação

à mulher, cerca de 15 metros, e
pergunta:
- Maria, o que temos para jantar?
E nada, silêncio total. Aproxima-
se a 5 metros e volta a perguntar:
- Maria, o que temos para jantar?
Mais uma vez nada. Aproxima-
se mais um pouco, ficando a uma
distância de 3 metros:
- Maria, o que temos para jantar?
Silêncio total. Por fim, encosta-
se às costas da mulher e volta a
perguntar:
- Maria! O que temos para jantar?
E a mulher:
- Joaquim  p**...!! É a quarta vez
que te respondo.

O velhinho
Duas gajas boas, mas mesmo
muito boas resolveram brincar
com um velhinho com mais de
80 anos. Aproximaram-se e
disseram-lhe:
- Ó velhinho, diz-nos uma coisa,
o que fazias com duas gajas tão
boas como nós?
E o velhinho:
- Com as duas? Com as duas não
fazia nada, mas com mais quatro
ou cinco abria uma casa de
meninas!

Medo
No meio da missa, todos
ouvindo o padre e nesse
instante o Diabo aparece no altar
Todos saem correndo, até o
Padre.
 Mas fica uma velhinha...
— E a senhora? – o Diabo
pergunta – A senhora não tem
medo de mim?
— Imagina! – responde a
velhinha – Eu já fiquei 40 anos
casada com seu irmão!

Língua do paraíso
Em Moscou, um agente da KGB
se aproxima do velhinho que
está lendo um livro de gramática
hebraica, sentado num banco de
jardim.
- Pensando em ir para Israel
nessa idade, vovô?
- Não é nada disso. Sabe, o
hebraico é a língua do paraíso!
- E se você for para o inferno,
vovô?
- Não tem problema. Já sei falar
russo!

Divórcio
Um casal de velhinhos vai ao

escritório de um advogado para
que seja preparado o divórcio.
O advogado, vendo-os assim
tão velhinhos, pergunta o
porquê de se quererem divorciar
naquela idade tão avançada.
Determinada ao divórcio a
velhinha diz:
- Veja doutor, é que ele, com
muitos esforços, tem uma única
ereção no ano e…
O velhinho super nervoso
interrompe e diz:
- E ela pretende que eu a
desperdice logo com ela!

Coração de politico
Um político foi consultar um
médico. Este, depois de lhe fazer
um pormenorizado exame geral,
diz-lhe:
- Tranquilize-se porque não há
nada de grave. Todos os órgãos
essenciais estão bem. O
coração, sobretudo, funciona às
mil maravilhas!
O político:
- Ah, não admira, doutor! Ele
tem funcionado tão pouco.

Desconto de profissão
Após a consulta, o sujeito
pergunta ao médico:
- Quanto é a consulta, doutor?
- São duzentos euros. –
Responde o médico.
- Duzentos?! – diz o homem
indignado – Não tem um
desconto para um colega de
profissão?
- O senhor também é médico? –
Pergunta o médico.
E responde o homem:
- Não, também sou ladrão!

Médico quase que acerta
Dois amigos encontram-se, diz
um:
- Então, estás melhor?
- Estou na mesma! – responde
o amigo.
Pergunta o primeiro:
- Então, não foste ao médico que
te disse?
Responde o outro:
- Fui
E o primeiro:
- E o médico acertou com o que
tinhas?
Responde o segundo:
- Quase! Eu tinha 100 euros e
ele levou-me 90!

Na noite de terça-feira, 21 de
novembro, o Diretor do Centro
Internacional de Estudos do
Método APAC (CIEMA),
Valdeci Ferreira, em nome das
APACs e FBAC, foi agraciado
com a Comenda da Ordem do
Mérito Ministério Público
Militar, durante a solenidade
realizada no Auditório da
Subprocuradora-Geral Adriana
Lorandi da Procuradoria-Geral
de Justiça Militar, em Brasília.

A cerimônia, que também
comemorou os 25 anos da
criação da Ordem, reuniu
autoridades e personalidades de

destaque.
A Ordem do Mérito

Ministério Público Militar é uma
distinção de grande relevância,
concedida nos graus Grã-Cruz,
Grande Oficial, Alta Distinção,
Distinção e Bons Serviços,
reconhecendo os serviços
prestados à sociedade que
merecem homenagem do
Ministério Público Militar.

Valdeci Ferreira recebeu a
homenagem no grau de
Distinção, destacando-se por
sua contribuição significativa à
Associação de Proteção e
Assistência aos Condenados.

A vereadora Edênia Alcântara, por meio do Gabinete Nós por
Nós, promoveu a Semana de Consciência Negra de Itaúna. A
programação, que contou com três eventos, foi realizada entre os
dias 19 e 25 de novembro. Neste sábado, 25, encerrando a semana,
às 18h, o Bar Culture será palco da Gira do Samba. A roda de samba
contará com a participação de artistas locais e regionais.

O destaque da semana foi o ENCRESPA, evento que aconteceu
no dia 19  na Escola Municipal Padre Valdemar,  e contou com uma
série de ações sociais voltadas para a população negra. A segunda
edição do evento contou com um campeonato de street skate,
uma feira de empreendedores negros, exposição de arte negra e
batalha de rima. No dia 22, a capela do Rosário recebeu a Roda de
Conversa sobre religiões de matriz africana. O evento contou com
a participação de lideranças religiosas e especialistas no tema. O
objetivo é promover o diálogo e a reflexão sobre a importância
dessas religiões para a cultura e a identidade afro-brasileira.



Com a convocação feita pelos vereadores, a reunião da Câmara
de terça-feira passada,, 14, teve como pauta principal a prestação
de esclarecimentos sobre as inundações na prainha por secretários,
gestores municipais, equipe da defesa civil e diretores da empresa
Projeta, de Belo Horizonte. Esta, foi contratada pela Prefeitura para
executar um projeto para resolver este seríssimo problema, que
tem causado  muitos prejuízos para comerciantes e moradores.

O projeto foi contratado há mais de um ano, ao custo de R$ 886
mil reais, dentro do empréstimo de R$ 1 milhão feito pela Prefeitura.
Segundo a funcionária do setor orçamentário da empresa, a obra
fica em R$ 80 milhões, sendo R$ 50 milhões para o alargamento das
galerias; R$ 17 milhões para a rede de água e esgoto;  R$ 11 milhões
para as sub bacias (Cerqueira Lima e loteamento novo) e R$ 2
milhões para alargamento e aprofundamento da lagoa da Prefeitura.

Reunião desta semana
Na reunião da terça-feira desta semana, o vereador Gustavo

Dornas voltou a convocar o Secretário de Infraestrutura, Rosse
Andrade, para falar sobre planejamento de ações para evitar
alagamentos na Nova Vila Mozart, Avenida São João e no Ribeirão
Joanica. Na reunião anterior, Rosse havia respondido com
indelicadeza ao vereador Toinzinho quando este perguntou sobre
providências na Nova Vila Mozart, dizendo que ele queria aparecer
e respondera secamente ao vereador Tidinho, dizendo
simplesmente “não” quando este perguntou se tinha um Plano B
para a prainha.

Estas respostas provocaram a reação de muitos vereadores
que disseram que Rosse não devia ser convocado mais, pois iria
desrespeitar novamente os edis. (Ler na Máximas, ao lado). Mas,
a convocação foi aprovada pela maioria, devendo o secretário
comparecer à reunião da próxima terça-feira.

O engenheiro da empresa Projeta, Maurício Neri

O Secretário de Infraestrutura Rosse Andrade

“O Rosse devia primeiro fazer um tratamento para depois
voltar aqui, pois do jeito que está tratando os vereadores
não está legal”
Do vereador Tidinho, sobre as respostas agressivas que Rosse
deu a ele e ao vereador Toinzinho na reunião da semana
passada, quando falaram das inundações na prainha

“Acrescentar no ofício que é para ele responder aos
vereadores de forma esclarecedora e educada”
Do vereador Kaio Guimarães, sobre a convocação do secretário
Rosse Andrade feita pelo vereador Gustavo Dornas para falar
do que está sendo feito quanto as inundações na Nova Vila
Mozart, avenida São João e Ribeirão Joanica

“Se Rosse chegar aqui vai maltratar todo mundo de novo,
devia chamar é o Prefeito”
Do vereador Da Lua, sobre a convocação do mesmo

“O momento está acalorado, tanto no Executivo quanto no
Legislativo”
Do vereador Alexandre Campos, contra a convocação do
secretário, ressaltando as cobranças que estão sendo feitas
pela população sobre as inundações

“A gente tá aqui para saber o que ele está fazendo, ou  não
está fazendo nada, deve ter algum planejamento”
Do vereador Gustavo justificando sua convocação do Rosse

“Os moradores da Nova Vila Mozart são contribuintes como
os moradores da prainha, não se pode ter dois pesos e duas
medidas”
Do vereador Toinzinho

“Ele foi o maior jornalista esportivo que Itaúna já teve”
Do vereador Gustavo Dornas, justificando seu projeto de
denominação dos vestiários do campo do Centro Social Urbano
de “Cristóvão Fernandes”, ex-locutor da Clube AM e FM

“Temos os melhores taxistas da região centro-oeste”
Do vereador Alexandre Campos, justificando projeto do
Executivo que altera lei de 2014,  beneficiando os taxistas

“Valores como sensibilidade humana e empatia estão sendo
deixados de lado”
Do cidadão Darlan usando a Tribuna da Casa para pedir à
Comissão de Direitos Humanos que o ajude na difícil situação
que está vivendo e questionando o atendimento do CAPs

“Falta água, mas a conta chega”
Do vereador Da Lua, questionando a falta de água em
praticamente toda a zona rural e os buracos feitos pelo SAAE
e não compactados

“O Secretário sabe de tudo, gente, temos de ir brigar e
fiscalizar mesmo”
Do vereador Tidinho, sobre as inúmeras demandas feitas a
eles pela população

“Não adianta maquiar o centro, tem de ser melhorado o
salário dos auxiliares de serviços gerais, que sofrem com sol
e chuva, se não aumentar Itaúna só tem a piorar”
Do vereador Joselito, sobre a limpeza urbana

“Nem a Regulação Urbana, nem a Infraestrutura, nem os
engenheiros deram retorno até agora sobre a parte das obras
a ser executada na avenida Jove Soares”
Do vereador Kaio Guimarães, falando de seu pedido de
informações não respondido

“A gente cutucou em todos os pontos da cidade e tá muito
claro pra gente que tem coisa errada aí”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre todos os bairros que ela e
os demais vereadores citaram como carentes de ação do
Executivo

“O SAAE na época do Arley era raríssima alguma
reclamação, agora é reclamação todo dia”
Da mesma, falando, entre outros, que a comunidade de Pedras
estava sem água desde sexta-feira

“Tem ruas que estão sendo asfaltadas que estão em situação
muito melhor que ruas do João Paulo II, onde está a prioridade?
Da mesma

“O Regime de Recuperação Fiscal do Zema é um pacote de
maldades”
Do vereador Eninho

“A eleição do Milei na Argentina é um sopro de esperança
para a América do Sul”
Do vereador Gustavo Dornas

Na reunião da semana passada, foram ouvidos secretários e
gestores, além dos responsáveis pela empresa que confeccionou
o projeto de R$ 80 milhões para solucionar o problema da prainha

O vereador Gustavo Dornas foi o autor da convocação do Rosse.
Ele também salientou que “a gente fica perplexo que, com sete
anos de mandato, o Prefeito não tenha feito nenhuma ação efetiva
na avenida Jove Soares” e as obras que estão sendo realizadas
através de recursos enviados pelo deputado Domingos Sávio, na
estrada do Fundão, no CSU e  na comunidade de Campos

O vereador Kaio Guimarães cobrou retorno do Executivo quanto a
maior agilidade na aprovação de projetos da construção civil e
execução de obras para resolver as inundações na prainha

Membros da Associação dos
Taxistas, que é presidida pelo
Edvaldo, compareceram à
reunião da Câmara e assistiram
a aprovação por unanimidade
do projeto que abre brecha
para que a concessão possa
ser passada para terceiros e
não somente para herdeiros
diretos.
Mais sete projetos foram
aprovados na reunião, sendo
apenas rejeitado um projeto da
vereadora Edênia Alcântara
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A Defesa Civil Municipal em ação conjunta com o Corpo de
Bombeiros de Itaúna e Gerência Superior de Trânsito está
realizando a afixação de placas indicativas de risco de afogamento
em diversos pontos das áreas urbana e rural da cidade.

Já foram instaladas estas advertências na região conhecida
como Poção (próximo à Água Viva), em uma cachoeira na região
de entrocamento entre o bairro Morro do Engenho e Rodovia MG
431 (próximo ao Motel Moon Light) e também na lagoa situada no
parque ecológico do bairro Três Marias.

Outros pontos do município também receberão placas nos
próximos dias. A iniciativa tem como objetivo evitar alertar os
banhistas e registros de afogamentos comuns nestes dias de alta
temperatura.

Preparando o caminho

O vereador Da Lua participou da última convenção do PSDB/
Minas, evento realizado em Belo Horizonte, que reuniu grandes
lideranças do partido, como o ex-governador Aécio Neves e o
Deputado Federal Paulo Abi-Ackel, que segue na Presidência
do Diretório Estadual. Muitos outros nomes marcaram presença
como o Deputado Estadual João Leite, a Dra. Suzana Bretas e a
nova filiada ao partido Michele (Despachante). O encontro foi
uma oportunidade de reforçar a aliança do PSDB com foco nas
próximas eleições e deixou clara a habilidade e a presença
política e social que o partido tem nos municípios, estados e
em todo o Brasil.
Ao que parece, o deputado Aécio Neves deve ser candidato
ao Governo de Minas, deixando a candidatura à presidência
em 2026 para o atual governador do Rio Grande do Sul, Eduardo
Leite.   Aproveitando que estamos falando de eleição, quem
também pode ser candidato ao Governo de Minas é o atual
presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, do PSD/Minas
Na foto, Da Lua com o presidente do PSDB/Minas, deputado
Paulo Abi Ackel e a nova filiada do partido em Itaúna, Michele
“Despachante”.

Reclamações
Recebemos reclamações de leitores que os ônibus do transporte
coletivo estão correndo demais, até “zurrando” forçando o
motor, que os passageiros têm de se agarrar no banco da frente
para não caírem. Também que o Dr. Ovídio está que é uma
goteira só, tendo de ser colocados baldes por todo lado e o
mofo correndo solto.
Ainda, que o calor no prédio da Prefeitura está tão forte, que
muitos servidores passaram mal e, na terça-feira passada, todos
tiveram de ser dispensados no horário do almoço.
Será que no gabinete do prefeito está também este calor todo?

Falta de água
Um absurdo o que está acontecendo nas comunidades rurais.
Este calorão e os moradores sem água. A maioria dos vereadores
na Câmara falou sobre isto e pediu providências ao Prefeito. A
vereadora Márcia Cristina, inclusive, disse que ela e o vereador
Leo Alves destinaram recursos para a construção de
reservatório no Brejo Alegre, o que devia ter sido feito este
ano, falta somente um mês e até agora, nada!
As reclamações contra o SAAE - antes um exemplo de autarquia
- estão sendo inúmeras. Mãos à obra, gente!

Quem tampou?
Não foi o Prefeito, não foi o SAAE nem a Secretaria de
Infraestrutura. Quem tampou o buracão na Rua Alcindo dos
Santos, no Bairro Olímpio Moreira, foi o vereador Joselito, que
se sensibilizou com os apelos da moradora Conceição Lopes,
comprou o material necessário e, com ajuda de um auxiliar, fez o
que era obrigação da Prefeitura. Muito bem!

Apresentações, com entrada gratuita, serão realizadas
no dia 29 de novembro, no Teatro Sílvio de Mattos
A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo acaba de divulgar

os finalistas da edição 2023 do Festival de Cenas Curtas. As cenas
em questão foram selecionadas por um grupo de três jurados
conforme previsto em edital. As apresentações, que são gratuitas,
serão realizadas no dia 29/11 no Teatro Sílvio de Mattos. O
documento oficial com os finalistas está disponível na área
Downloads do site oficial. Confira os selecionados:

-Azul; Procuradas; Quando é um mistério!; O homem que matou
o palhaço do circo Budapeste e outras divagações com o demônio
; Divertido na sua mente; A Cigana;  Divã na prainha; Varal em
vida; Teco e Teodoro e o monstro do bullying; Contratempo. As
premiações serão em dinheiro e contemplarão os três melhores
classificados no dia da apresentação, melhores ator, atriz, figurino
e direção. Informações ou esclarecimentos, ligue 3249-9766.

A ACE Itaúna e a CDL
Itaúna lançaram na segunda-
feira (20/11) o concurso de
Casas Decoradas. As inscrições
acontecem até o 07/12.

O tema deste ano é "Natal
da Inspiração" e as casas serão
avaliadas através de uma
comissão, considerando
critérios como aderência ao
tema, criatividade, originalida-
de, harmonia, estética entre
outros. Vale lembrar que as lojas
deverão ser decoradas tanto na
parte externa como interna.

As casas serão avaliadas
primeiramente via fotos e vídeos
que deverão ser enviados no

Prazo para inscrição termina no dia 01/12 e o cadastro pode
ser realizado por meio do link disponível de no site da

Prefeitura

A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo de Itaúna lembra
aos artistas itaunenses que o edital ficará aberto até 01/12/23. O
cadastro pode ser realizado pelo link constante no atalho disponível
no site www.itauna.mg.gov.br . As informações também foram
publicadas da edição 2256 do Jornal Oficial do Município de terça-
feira, 21/11. Podem participar pessoas físicas ou jurídicas que
comprovem pelo menos 3 (três) anos de atuação. Da verba total,
serão 70% destinados ao audiovisual e 30% para as demais áreas
da cultura. O valor disponível para repasse ao setor audiovisual e
artistas do município de Itaúna é de R$ 813.375,47 e o prazo para o
repasse é até o dia 31/12/2023.

De acordo com o Chefe do Setor de Eventos Culturais da
SEMCUT e presidente do conselho municipal de Cultura de Itaúna
- COMUCI, João da Mata, “é importante que os artistas acessem o
edital e façam sua inscrição, pois quem não se cadastrar não poderá
ser contemplado com os recursos da LPG. Lá estão as
documentações pessoais e comprobatórias que precisam ser
enviadas para análise. O objetivo é contemplar o máximo de pessoas
possíveis e podermos retornar aos patamares antes de 2019, antes
da pandemia de Covid-19. Para qualquer dúvida, basta enviar e-
mail para cadastro_paulogustavo_23@gov.com.br “, afirma.

A Lei Paulo Gustavo é uma lei emergencial que usa recursos
do Fundo Intersetorial do Audiovisual e do Fundo Nacional de
Cultura não empregados nos últimos 20 anos na cultura. As
“sobras” destes setores eram usadas em outras coisas e foi preciso
ingressar na Justiça para fazer voltar este valor para o setor cultural.
Visa a federalização da cultura, onde todos os estados e municípios
receberão proporcionalmente a itens pré-estabelecidos pelo
Governo Federal, para que a verba chegue no maior número de
artistas possíveis.

e m a i l
comunicacao@cdlitauna.com.br
após a inscrição, sendo
selecionadas 06 casas para
visita presencial entre os dias
18 e 21 de dezembro.

Serão premiados o primeiro
lugar com R$5.000,00, o
segundo lugar com R$3.000,00
e o terceiro lugar com
R$2.000,00.

Para inscrição e
regulamento, interessados
devem acessar via site
www.cdlitauna.com.br.

O concurso tem o apoio do
Sicoob Centro-Oeste e da
Unimed Itaúna.

A recém-inaugurada escola do Senac em Itaúna está com
inscrições abertas para dois cursos gratuitos: “Introdução ao Visual
Merchandising no Comércio” e “Finanças Pessoais”. As aulas já
começam na próxima semana, no período da noite. Confira os
detalhes:

- Introdução ao Visual Merchandising no Comércio - Duração:
27/11/2023 a 06/12/2023- Horário: 19h as 22h- Aulas às segundas,
terças e quartas

- Finanças Pessoais - Duração: 29/11/2023 a 08/12/2023 - Horário:
19h as 22h- Aulas às quartas, quintas e sextas

Os pré-requisitos para os interessados são:
Idade mínima: 17 anos • Escolaridade: Ensino Fundamental

Completo • Documento Oficial de Identificação com Foto e nº do
RG • Documento com número de CPF

P.S. Menores de 18 anos devem estar acompanhados de um
responsável legal, este portando documento de identidade e CPF.

As inscrições devem ser realizadas até esta sexta-feira, 24/11,
na rua Godofredo Gonçalves, nº 316 - 7º andar, no prédio do
Sindimei, das 9h às 18h. Mais informações:  (37) 3229-6400.

A deputada estadual
Lohanna França (PV) informou,
por meio de sua assessoria, o
pagamento de emenda
parlamentar de R$ 140 mil ao
Hospital Manoel Gonçalves.

 O valor foi empenhado para
compra de um aparelho de
anestesia. O equipamento auxilia
na ventilação pulmonar durante
a anestesia e também é
responsável por diversos tipos
de monitorização.

A representante da região
Centro-Oeste na Assembleia
Legislativa reforçou seu
compromisso com Itaúna e
explicou que a intenção é fazer

com que o hospital se torne
autossustentável, gastando
menos com custeio.

“Nós enviamos os recursos
para melhorar a saúde no
município. Os primeiros
recursos estão sendo pagos
agora e em breve chegarão
mais”, disse ela

Lohanna também enviou
recursos para a compra de um
arco cirúrgico que deverá ser
paga em breve.

 De acordo com a diretoria
do hospital, com os novos
equipamentos o hospital
poderá fazer até 500 cirurgias
por mês.



Lohanna destina
recursos para o
Hospital
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Itaúna entrou no clima natalino na noite de quinta-feira, 23, com acendimento oficial da
decoração de Natal na Praça Dr. Augusto Gonçalves. A iniciativa da Prefeitura, ACE e
CDL Itaúna e parceiros, levou um público expressivo e dezenas de crianças ansiosas para
acompanhar a chegada do Papai Noel. O Coral Colibri realizou uma apresentação de músicas
natalinas. Famílias inteiras, de várias gerações, curtiram até altas horas cada um dos enfeites
alusivos presentes ao longo da praça. Dentre as novidades, árvore iluminada com 18 metros
de altura, caixa de presentes e bola natalina que permitem a entrada das pessoas, presépio,
alameda de luzes, vila do Papai Noel. O bom velhinho estará presente em atividades durante
todos os sábados do mês de dezembro. Uma praça de alimentação com food-trucks também
faz parte da programação, além da presença de artesãos da Feirart.

Na semana passada o ex-deputado estadual Gustavo Mitre cumpriu agenda em Itaúna juntamente com o senador Cleitinho Azevedo. Eles estiveram na
prefeitura municipal em reunião com o prefeito Neider, onde o senador Cleitinho Azevedo tratou dos recursos que pretende destinar para o município e para
reforçar que seu gabinete em Brasília está de portas abertas para atender a população de Itaúna. Cleitinho ainda enfatizou a amizade de longa data com Gustavo
Mitre, recordando dos tempos em que foram deputados juntos na Assembleia de Minas. No mesmo dia, aconteceu outra agenda com o prefeito. Dessa vez
juntamente com representantes de associações e entidades para tratar dos recursos de cerca de R$ 2 milhões que o ex-deputado Gustavo Mitre havia destinado
de suas emendas parlamentares no ano passado e que foram pagos aos cofres do município de Itaúna neste ano.  O senador Cleitinho Azevedo também
enfatizou que pretende destinar recursos de suas emendas como Senador para contemplar o município em várias setores.

O Diversão em Cena terá sua última apresentação da temporada
em Itaúna neste domingo, 26, às 17h, no Teatro Sílvio de
Mattos. O espetáculo em cartaz será o musical “Os
Saltimbancos”, com entrada gratuita, classificação livre para
todos os públicos e duração de 60 minutos. Os ingressos
estiveram disponíveis para reservas na plataforma Sympla, e
os demais serão distribuídos na portaria do evento uma hora
antes da apresentação. O musical conta a história de quatro
animais que se encontram numa estrada, fugindo de seus
patrões por maus tratos e formam um conjunto musical.

CIDADE
Placas em áreas
de risco de
afogamento


